



Gallneukirchner GPF-Postler/innen- Stammtisch:

Geselligkeit und interessante Informationen

Vor der traditionellen Sommerpause trafen am 18. Juni die Gallneukirchner GPF-PensionistInnen noch einmal im Gasthaus Riepl zusammen.



Eines der Hauptthemen war die „Post-Bank 99“.



Anna Rasslagg, Postfiliale Linz/Domgasse, stellte die „Post Bank 99“ und die attraktiven Konditionen speziell für GPF-Mitglieder umfassend vor.

Sie brachte Informationsfolder mit, beantwortete die gestellten Fragen ausgesprochen professionell und sehr verständlich.



Aufmerksame und konzentrierte Zuhörer



GPF-Landespens.-Vertreter **Franz Poimer** erinnerte an die neuerliche parlamentarische **Bürgerinitiative „Abschaffung des Pensionssicherungsbeitrages“**.

Die Abschaffung dieses Beitrages nach § 13a Pensionsgesetz 1965 sowie aller analogen bundesrechtlichen Regelungen für alle BundesbeamtInnen im Ruhestand und deren Hinterbliebenen wird im Petitionsausschuss des Nationalrates am 1. Juli behandelt.



⇒ Natürlich wurden auch schriftliche Unterstützungserklärungen abgegeben.

Er berichtete unter anderem auch über die bevorstehenden Verhandlungen betreffend **Pensionserhöhung 2021** und stellte einmal mehr klar, dass das derzeitige Berechnungsmodell der Inflationsrate nicht den tatsächlichen Lebensverhältnissen von Pensionistenhaushalten entspricht.

Geringe Pensionen müssen jedenfalls besonders berücksichtigt werden.



Wenn es manchmal auch höchst bedauerlich ist, wurde dennoch streng der gemäß COVID-19 Verordnung vorgeschriebene Abstand gemessen.

Franz Poimer hatte sich dazu eigens mit einem „Corona-Meterstab“ ausgerüstet.

Franz Poimer

EIN GUTES LEBEN FÜR ALLE!
DAFÜR
OGB

Weitere Infos und Beiträge auf unserer Homepage www.fsgpost-ooe.at

Türkis-grüne Mehrwertsteuer Senkung

- McDonald's +15 Mio. Euro**
- Amazon +7,5 Mio. Euro**

**Arbeitslose Menschen:
höchstens einmalig 450 Euro**